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RI会長世界へのプレゼントになろう
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今日の例会……………………………………

第1600回 平成28年7月5日（火）

クラブフォーラム

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

ると患者さんがいても、急患が来ても何とか断って東急

ホテルへ向かいました。少し評判が悪くなってしまった

ようです。7月からは本業にシフトを戻して職業奉仕に

力を入れたいと思っています。

□－タリーの会長をやったご褒美か、3年前から応募し

続けていたクルーズトレイン「ななつ星」の乗車があた

りました。 1泊2日で25万円と安くはありませんが、
まだ100倍近くのの応募があるようです。7月に夫婦

で出かけてきます。

この1年間会長が無事務められたのも､千種ロータリー

会員の皆様、各種委員会の委員長、幹事、そして事務局

のおかげと大変感謝しています。7月からは1口－タリ

ー会員として□一タリークラブを楽しみたいと思いま

す。つたない会長でしたがこの1年間大変お世話になり

ました。本当にありがとうございました。

先回の例会

第1599回 平成28年6月21B(火）晴

最終夜間1列会

松楓閨 18:OO~

◆奉仕の理想

◆インターアクトソング

◆出席報告

会員37（35）名

出席率91．43 ％

前々回6/7（修正出席率）
★ビジター数 （昼間）

出席32名

90.32%

44名

| 大谷幹事挨拶’

|樫尾会長挨拶 ’
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私は平成21年4月に千種ロー

タリークラブに入会させていた

だいて、今年で8年目となりま

した。このように□－タリー経

験の浅い私が、昨年幹事という

大役を仰せつかるとは、夢にも

思っていませんでした。

しかし、本日一年が経ち、今年
二とができましたのは､千種ロ－凝議

例会には当然のことながら会長として毎回定刻までに

出席すること、夜間例会、親睦の旅行など千種ロータリ

ーの会には全て出席することを心に決めておりました。

無遅刻、無欠席でホームクラブ100%出席できたのは

初めてです。会長挨拶も最初は重荷でしたが、少しずつ
なれて少し余裕も持てるようになりました。

他クラブヘの訪問、地区の様々な会議、行事への出席も

ほぼ出席しました。国際大会も出席して交流を深めてき
ました。会長をさせていただいて□－タリー活動の素晴

らしさを改めて実感した次第です。

この1年はクラブ奉仕を最優先としました。そのため職
業奉仕が少しおろそかになってしまいました。時間にな
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度最後の例会を迎えることができましたのは､千種ロー

タリークラブ会員の皆様と事務局の加藤さんのお力添

えの賜物であり、また樫尾会長に様ﾉﾏな面で助けていた

だいたからこそ､幹事の役割を最後までやり遂げること

ができたのだと思います。一年間有難うございました。

今､千種□一タリークラブは会員数が少なくなってき

ています。来年度は会員資格委員長として、千種□－タ

リークラブの活動がさらに活発になるように会員増強

に努めていきたいと思います。最後に改めて会員の皆

様、事務局の加藤さんのご協力、ご支援に感謝申し上げ
ます。有難うございました。
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会長テーマ『回=‘鐸哩一に曝難鋤 縫嬬冨二 蛎紙はi醗鴎瞭顧閲胴Lでおりま薪。



樫尾会長へ次年度渡邊会長より花束贈呈罪
"凸、 親

一
室

一

F'『‘

識』◆三好親睦委員長挨拶

本日は総勢51名の参加になりました。大勢の方にご参

加頂き、とても華やかな最終例会になりました。

ありがとうございます｡この1年いろいろな行事がござ

いましたが､最後は日本の伝統文化に親しんで頂きなが

ら乾杯までのお時間お楽しみ下さい。

【三味線演奏】

唄 稲舟祥寿

糸 稲舟一寿

曲目 「からかさ」

「梅は咲いたか」

「正調名古屋甚句」

◆乾杯
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大谷幹事へ次年度鈴木幹事より花束贈呈

吉田副会長より

乾杯ご発声

|渡邊エレクト閉会挨拶’

樫尾会長､大谷幹事1年間お疲れ様でした。次年度皆様

のお力を借りながら蒜なく努めていきたいと思います。
どうぞ宜しくお願い致します。

サブライズ！ ！ 樫尾会長によるマジックショー

j>手に手つないで｣〉 無事2015-16年度終了しました
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小林英毅

樫尾会長大谷幹事1年間お疲れ様でした

柵木充明

樫尾会長大谷幹事1年間御苦労様でした！

宮尾紘司

樫尾さん大谷さんお疲れサマ！

笹野義舂

会長幹事1年間御苦労様でした

鈴木理之

樫尾会長大谷幹事1年間ご苦労様でした

竹内眞三

樫尾会長目出度く無事大願成就1

おめでとうございます

渡邊源市

樫尾会長大谷幹事1年間ありがとうございま

した。次年度のクラブ運営にあたり皆様のご協力を

宜しくお願いします。

牧野登志子 会員誕生日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 林 永芳
池森由幸 樫尾富二 加藤重雄

小山雅弘 鍋野可幸 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 吉田 玄

樫尾会長大谷幹事1年間お疲れ様でした！

計26件 ｜合計126,000円｜
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樫尾会長大谷幹事1年間お疲れ様でした

次回例会 平成28年7月12日（火) 12:30 S階錦の間
クラブフォーラム 各委員会活動計画報告


